

Festival  
Terr'A Tempo  
Musique  
d'Été au Pays de  
Crussol

Du 12 juillet au 17 août 2017

10<sup>ème</sup> Festival Musique d'Été au Pays de Crussol présenté  
par la Communauté de communes Rhône Crussol

Jeudi 27 juillet, au théâtre de verdure de Champis, près de 300 personnes sont venues vivre un moment de bal euphorique avec les musiciens de Radio Tutti et les Barilla Sisters. Il était impossible de rester assis tant ce groupe insuffle de l'énergie, de la vitalité et de la force. Ce fut une soirée inoubliable pour fêter dans la joie les 10 ans du festival Musiques d'été.

Radio Tutti et les Barilla Sisters



« Ce groupe stéphanois propose un balet moderne, une musique enfiévrée pour un bal sans frontière, inspiré des tarentelles italiennes. Grâce aux Barilla Sisters, le rythme, les danses et les voix du sud de l'Italie sont à l'honneur, tandis que les arrangements s'autorisent toutes sortes de croisements et de mélanges inédits allant de la cumbia

au hip-hop. Réarrangements personnels ou compositions, le son du groupe offre un riche panel de sonorités où les instruments phares du mezzogiorno tels que l'accordéon et le tambourin côtoient les sons actuels des synthétiseurs et des percussions électroniques. »

Rendez-  
vous en  
2018